



1/7
(土)

連合富山地協 2023年新年賀詞交換会



2023年JUMP!



司会：飯田夕貴さん 磐田紗蘭さん



新春福引抽選会 『一番福』贈呈式



メッセージ動画を観ていただきました

1月7日(土) ボルファートとやま2F真珠の間において『新年賀詞交換会』を開き、会場に約110名の参加者が春季生活闘争の勝利と県議会議員の推薦候補必勝にむけて結束を確認しました。会場において、挑戦・飛躍の意味を込め働く仲間へのエールとして、『JUMP!』のメッセージ動画を参加者に観ていただきました。動画撮影にご協力いただいた加盟組織・組合員の皆さま、司会を務めていただいた飯田夕貴さん、磐田紗蘭さん(富山県農協労)にお礼申し上げます。新春福引抽選会では一番福は三菱ふそうバス製造労働組合が手にしました。最後は佐々木副議長の『ガンバロー三唱』で締めくくりました。



石田 議長

今次春季生活闘争は、物価上昇の影響が広がる中、賃上げの期待感が高まっている、組合員の期待を背に、また、すべての働くなかまを視野に、ともに未来づくり春闘を闘い抜いてまいりましょう。今年度の重点テーマとしている「ジェンダー平等・多様性の取り組みの推進」や「地域で働くもの人とのつながりを広げる活動」などの取り組みを中心に運動を積み上げていきたいと思っております。

また、4月の県議会議員選挙においては、岡崎信也さんをはじめ連合富山推薦候補全員の必勝に向けて加盟組織の総力の結集をお願いします。

結びに、「うさぎ年は大縄跳びのごとく、声を掛けあって、力を合わせて、一つ一つの『JUMP』を果たして、「働くことを軸とする安心社会」の実現に向けて、引き続きのご支援とご協力をお願いします。

～来賓の皆様よりご挨拶をいただきました～



浜守 会長



藤井 富山市長

県議選始動②



富山県議会議員選挙 連合富山推薦候補 岡崎信也 氏

「働くものの皆さんの声、富山市で暮らす皆さんの声を議会に反映してしていくことを常々心がけ議員活動にあたっており、この間の経験と知識を生かして今後も議員活動をしていきたいと思っておりますので、引き続きご支援をお願いします。」